





## GERENCIA DE ISA: LLEGA JORGE CARRILLO. FICHA DE DANIEL QUINTERO

Por La Silla Vacia



Con cinco votos de los representantes del gobierno Petro en la Junta Directiva de ISA -filial de Ecopetrol—, fue electo Jorge Carrillo como nuevo presidente de esa empresa energética.

ISA es el gigante de los negocios de energía. Al ser propiedad de Ecopetrol, cuenta con la mayoría estatal. Además, es la punta de lanza para la estrategia de transición energética del gobierno de Gustavo Petro, un cambio de énfasis que produce reservas en el sector empresarial.

Carrillo es cercano al exalcalde Daniel Quintero. Fue gerente de Empresas Públicas Medellín (EPM) durante su administración. Carrillo venía sonando para ISA desde el año pasado cuando altos ejecutivos de la compañía antioqueña le dijeron a La Silla que Quintero estaba impulsando su nombre para presidir ISA.

Además, viene con ruidos. Como contamos, son varios los ruidos que lo envuelven en irregularidades durante su dirección en ese cargo. Uno de es la denuncia que ha hecho el alcalde de Medellin, Federico Gutiérrez, sobre el manejo que EPM le dio a Afinia, la filial de EPM en la costa caribe, pues supuestamente Quintero, con el visto bueno de Carrillo, entregó la gerencia de esta empresa a Javier Lastra por 8 millones de dólares.

A esto se suman denuncias sobre el direccionamiento de la contratación de servicios de seguridad de EPM en 2023, proceso sobre el que la Fiscalia abrió una investigación que está en

La red de Veeduria Todos por Medellin confirmó que, sobre Carrillo, han presentado tres denuncias ante la Superintendencia Financiera. Dos de estas muestran que hay documentación que prueba que, bajo la gerencia de Carrillo, EPM entregó información imprecisa o incompleta a sus grupos de interés con el ánimo de beneficiar a la Alcaldia de Medellin. Otra denuncia tiene que ver con la compra de acciones de Triple A por parte de EPM en 2023, va que la veeduría recibió la denuncia de un directivo de EPM de que el gerente Carrillo obvió análisis técnicos antes de entrar en el negocio.

Sacar a los uribistas e iniciar una auditoría forense: las misiones de Quintero. El exalcalde <u>se pronunció</u> sobre su llegada y sugirió tres misiones que Carrillo debe implementar como gerente de ISA

Esas misiones son: bajar las tarifas de energia, sacar a los uribistas "atornillados" en el gobierno de la mano de la hermana del hoy alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez --según dice— y empezar una auditoría forense para "sacar la corrupción corporativa a patadas".

ETIQUETADO: Alcaldía de Medellin, Daniel Quintero, Ecopetrol, EPM, Gobierno Petro, ISA

# Q

### LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- Duerma informado con las movidas clave de este 15 de agosto de 2024
- La Minga indígena volverá a Bogotá buscando diálogos con el Gobierno
- MinDeporte López le echó la culpa al MinHacienda por su baja ejecución
- Sique inhabilidad: familiares de alcaldes no podrán ser representantes
- Julio Gerlein fue absuelto en caso de compra de votos para Aida Merlano
- Iris Marin cuenta con mayorias para ser la nueva defensora del Pueblo

### **EN VIVO**



Alerta en inteligencia por posibles atentados del ELN en Bogotá

Maria Corina Machado rechaza propuesta de repetir elecciones en Venezuela

Gobierno dice que el próximo paso en la mesa le corresponde al ELN

La Silla en Vivo.

Almuerce con estas movidas de la mañana del 15 de agosto de 2024







Quiénes Somos Preguntas frecuentes Política de privacidad

Sobre La Silla Vacia

Secciones

Historias Detector de Mentiras Quién es quién

Red de Expertos Silla Académica Opinión

**Super 🔂** Amigo. Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente

QUIERO UNIRME

